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aramarcar os 10 anos do HospitalVeterinário
!i\il@jornaldelaguna IJ/jornaldelaguna !il:ljornaldelaguna.com.br

VITAL FAZ,
'V

PLANTA0 SOCIAL
mais rápidos e precisos, além
de um moderno centro de

diagnóstico por imagem (Rx
Digital, Ultrasonografia e UM DIA pARADOAR AMOR

I'
E

CU,
IDADo PARA AQUELES

Eçocardiodoppler). Outro' QUEHECESSITAM.

ponto de destaque no '_ '

.

Hospital Veterinário Vital é
a área exclusiva para felínos, --::
com um consultório e ..

internamento somente para
gatos, o que reduz e muito
o estresse para os bichanos
durante o atendimento e

hospitalização, trazendo uma

melhor emais rápida recuperação
para estes pacientes.Seguindo a

tendência da Medicina Humana,
onde nos últimos tempos
houve uma fragmentação
do conhecimento 'médico,
o corpo clínico do Hospital
Veterinário Vital é composto por
profissionais com especialização
em diferentes. áreas como

Oncologia, Anestesiologia e

.controle da dor, Cardiologia,
Neurologia, Medicina Felina,
Cirurgia ortopédica. de

Comemorando 10·-, anos

e atividades em Laguna, o

ospital Veterinário Vital é
ferência na cidade e em toda

egíão, pela qualidade do serviço
restado e a credibilidade de
eus profissionais. Idealizado e

ndado pelo casal de' médicos
eterinários Ana Lívia e Douglas
icentín, a Vital surgiu com a

eia de oferecer para os cães,
atos e animais de pequeno porte,
sim como para seus tutores,
que há de mais moderno em

edicina Veterinária. Com uma

rma de trabalho baseada no

onhecimento científico e na

plicação de novas técnicas de
írurgía, anestesia, diagnóstico
tratamento clínico, a empresa
resceu no decorrer dos anos

rapidamente ganhou espaço no
ercado, Em ampla e moderna
strutura, localizada à Avenida
ão Pinho, n? 586, o espaço
onta com pronto atendimento
4 horas, laboratório de análises
línicas, que garantediagnósticos

tecidos moles. Profissionais
extremamente capacitados
e que vivem em constante

processo de atualização mas que
acima de tudo são apaixonados
pelo que fazem, e é por este

motivo que trabalham de forma
dedicada para sempre superar
as expectativas de seus clientes
e trazer o máximo de conforto e

qualidade de vida para os .pets
e suas famílias de uma forma
eficiente eacessível a todos. IIEssa
sempre foi a nossamissão II, disse
o diretor técnico do Hospital, Dr.
Douglas Vicentino

Plantão Social
Para comemorar os' lO anos

de serviços prestados, o Hospital
realiia amanhã, 15, o primeiro
plantão social. A ideia é oferecer
para famílias de baixa renda e

animais de rua ou em situação
de abandono, o atendimento
veterinário (consultas e

exames), com valores sociais e

acessíveis. Para participar é fácil.
Basta fazer o cadastro prévio e

agendamento, via whatsApp ou

email, atráves do 36471021 ou

996663838. Os horários serão
limitados.

Infraestrutura significa crescimento. Com melhores estradas, pontes, passarelas e acessos a portos
e aeroportos, todas as regiões do Estado se fortalecem. Isso atrai mais empresas, que geram mais

OPortunidades e fazem nosso Estado continuar crescendo.

SECRETARIA DE ESTADO

DA INFRAESTRUTURA

E MOBILIDADE
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161 ANOS DA UNIÃO
DOS ARTISTAS

Qualidade no repertório e certamente na sua

execução, sem contar a exuberância do Cine

Teatro Mussi, "prendendo" "todo mundo" em
casa na noite de sábado,8, a esperada live dos 161
anos da Sociedade Musical União dos Artistas,
tendo como mestre de cerimônias o nosso

querido Paulo Cereja. Na abertura, "uma pequena
aula de história", pelo dr, Márcio José Rodrigues,
que conhece muito bem a instituição, assim como

o seu atual presidente de honra, dr.Sidnei Soccas
Ribeiro, a homenagem preparada por Fernanda
lopes de Souza, para o Ricardo Martins da Silva,
recentemente falecido, e o hino à laguna, com
um novo arranjo. Tudo muito perfeito. logo,

parabéns aos diretores e músicos.

FÚLVIO
NASPOLINI

O sábado, 8, foi de
sentimento para a nossa

gente de Criciúma, com

o falecimento de Fúlvio

Naspolini, 83 anos, casado
com a ex-vice-prefeita
Maria Dal Farra, da capital
do carvão, irmão da dona
Zulma Manique Barreto,
pai da jornalista Susana

Naspolini, que atua na

Globo/Rio e tio do jornalista
e professor Nei Manique.

DatasHistóricas
A.§'ij.fll,i"Gibf

»15 - 1857 - Lei Provincial n° 437, criou a Freguesia de
Bom Jesus da Pescaria Brava, em nosso município.
»15 - 2002 - Acontece no Clube Congresso, homenagem ao

governador em exercício, lagunense Antônio Fernando do
Amaral e Silva, que se fez acompanhar, além de familiares,
'dos desembargadores, também lagunenses, Carlos Prudêncio
e Wilson Augusto Nascimento.
»17 - 1997 --O governador Paulo Afonso Vieira inaugura
as obras do cabo submarino que interligou a região do Farol
de Santa Marta a subestação da Ceiesc-Centrais Elétricas
de SC, em nossa cidade, composta por cabo tripolar, com
os condutores de cobre tendo sessão de 150m2, na tensão

d8e, 7/15 Kv,
»17 - 2003 - Nesta data, o lagunense vice-governador
Eduardo PinhoMoreira, assume interinamente o Governo do
Estado. Sexto lagunense a assumir o posto (os outros foram
João Guimarães Pinho, como presidente da Assembléia
Legislativa, de junho a setembro de 1914, Raulino Horn,
João da Silva Medeiros Filho, presidente do Tribunal de

Justiça, em 1922, Colombo Machado Salles, como titular,
de 1971 a 1974 e mais recentemente Antônio Fernando do
Amaral e Silva, como presidente do Tribunal de Justiça, em
IOde maio de 2002).
»18 - 2001 - Com cinco plenárias e outras atividades
inerentes à entidade, acontece a III Conferência Distrital do

Rotary Clube, Distrito 4651.

MUDANÇA
NA DIFUSORA

91.5
Com a saída de Gilberto

Bandeira, que está
voltando para a Unisul

TV, a direção geral
da Difusora, FM 91.5
passará a ser ocupada
por Alessandro de

Souza, ele que já é da
casa e que já passou
pela Band e Nativa,

em Tubarão.

MINISTRO DO TURISMO NÃO
VEM MAIS
p.. propalada visita à Laguna, neste fim de semana,
doministro do Turismo, GilsonMachado foi adiada,
logo ficando para uma outra oportunidade. Mas
ele virá a Santa Catarina,sim, hoje.tq, visitando
somente Balneário Camboriú, Itapema e

Bombinhas, conforme agenda encaminhada pelo
deputado federal Daniel Freitas.
Meio Ambiente
Um outro ministro, Ricardo Salles, do Meio

Ambiente, que também estaria mapeado para vir

à cidade, como teve de levar seu gabinete para o

Pará, dificilmente cumprirá um roteiro em nossa

região, certamente sendo transferido para outra

data.Até o fechamento da edição, não havia

qualquer informação à respeito.

r------------
ZÉ MILTON SCHEFFER
O deputado sulino José Milton Scheffer

(PP), ,ql:Je tem na sua assessoria de

imprensa o jornalista lagunense Fernando
Silveira, votou contra o impeachment
do governador Carlos Moisés, por
entender ser um juízo político-jurídico
que abriria margem subjetiva para o

'julgamento. Destacou o arquivamento
das investigações e que a cassação
desestabilizaria a estrutura estatal, num
momento em que o Estado precisa de
fortalecimento. "Permaneço convicto e

seguro que não há elementos capazes de
alimentar justa causa ao prosseguimento
do processo", disse.

- --

'I'empo em Laguna
Hoje (14): Tempo com sol e poucas nuvens, com nevoeiros
isolados ao amanhecer. Temperatura baixa na madrugada e

manhã. Durante o dia, temperatura em pequena elevação.
Vento sudeste a leste, fraco a moderado.

Min. 8°C - Max. 18°C / Chance de chuva: 0%

Amanhã (15): Tempo com sol e algumas nuvens.

Temperatura mais baixa na madrugada e em elevação
durante o dia. Vento variável de sudeste a nordeste, fraco
a moderado.

Min. 9°C - Max. 19°C / Chance de chuva.D'z,

Fases da lua

• Domingo (16): Tempo com sol e algumas nuvens.

Temperatura mais baixa na madrugada e em elevação
durante o dia. Vento variável de sudeste a nordeste, fraco
a moderado.

-

Min. 10°C - Max. 20°C / Chance de chuva: 0%

Tabuas das marés

LAGUNA
NA EPTVOE
CAMPINAS
A pesca e o casar"
h. " 10
tstórlco de Lagu

t
' na,a rarrarn prOdutores do

programa Gente da T
d erraa EPTV, afiliada da R

'

ledeG obo em Campinas (SP)As gravações irão ao
.

h-
ar

aman a, 15, à partir das
15h, com reapresenta •

,

6h çaoas 50, da manhã de
domingo, 16.

HOJE
BAIXAMAR PREAMAR BAIXAMAR

---

tObituário
Dia 10
_ Valquíria Caparelli Corrê�
93 anos. Residia no Mar

Grosso.

DiaIl
_ Maria Pereira Coelho, �O

anos. Residia no Progresso,

03:40=0.2 - 23:04=0.1 04:01=0.2 - 23:27=0.2 04:19=0.2 - 22:23=0.2

,0 - Nova - até 18

(.. - Crescente - de 19 até 25

• - Cheia - de 26 até 1 '/6

� - Minguante - de 2/6 até 9/6

AMANHÃ DOMINGOPREAMAR BAIXAMAR PREAMAR
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NÃO BASTA SER BOM,
HÁ QUE SERMISERICORDIOSO

Teólogo, escritor
e professor
universitário

n lei áurea, presente em todas as religiões e

caminhos espirituais é: "ame o próximo como

a ti mesmo", Ou dito de outra forma: "não faças
ao outro o que não queres que te façam a ti".

O Cristianismo incorpora essa ética mínima e

assim se ínscreve dentro desta tradição ancestral.
Entretanto, ele abole todos -os limites

ao amor para que, seja realmente

universal e íncondicional. Afuma:�
�
O
=

impostos? Se saudardes apenas

O vossos irmãos, que extraordínário há

nisso? Não fazem também os pagãos?

Q (Mt 5,44-47),
Instrutiva é a versão que' São Lucas

� dá em seu evangelho: "Amai-vossos

� ínimigos. Assim sereis filhos e filhas

_do Altíssimo porque é bondoso

para com os íngratos e maus; sede
-

.
misericordiosos Gomo o Pai é

1-7 misericordioso" (6,35-

�-36).

O
Essa afirmação é

profundamente

r .., ���s��a��:�, por ��:�
....... "ingrato e mau"? É então

_ , que nos conforta estas

...... animadoras palavras: o

Pai é bondoso, apesar de
nossas maldades. E assim aliviamos
o fardo de nossa consciência que nos

persegue por onde quer que vamos ..

Aqui ressoam as consoladoras

palavras da primeira epístola de São
João: "se nosso coração nos acusa,
saiba que Deus émaior do que seu coração" (LIo
3,20). Estas palavras deveriam ser sopradas ao

ouvido de todo o moribundo com fé.
Tanta compreensão divínanos reporta àspalavras

-

de um dos mais alentadores salmos da Bíblia, o
salmo 103: "O Senhor é rico em misericórdia.
Não está sempre acusando nem' guarda rancor

ra sempre. Quanto se elevam os céus sobre a

terra, tanto prevalece sua misericórdia. Como
urn pai sente compaixão pelos filhos e filhas,
assim o Senhor se compadece dos que o amam,

porque conhece a nossa natureza e sabe de que
somos pó (9-14).
Uma das características do Deus bíblico � sua

misericórdia, porque sabe que somos frágeis
e fugazes "como as flores do campo; basta o'

bafejar do vento para não existirmos mais"

(103,15).Mesmo assim nunca deixa de nos amar

como filhos efilhas queridos ede se compadecer
de nossas debilidades morais.
Uma das qualidades fundamentais da imagem
do Deus que <? Mestre

_

nos comunicou foi
exatamente sua misericórdia ilimitada. Para ele

não basta ser bom. Tem que ser misericordioso.
A parábola do filho pródigo o ilustra com

rara ternura humana. O filho saíra de casa,

"amai vossos inímígos .e orai pelos
que vos perseguem para serdes filhos
de vosso Pai. Pois Ele faz nascer o

sol para bons e maus e chover sobre

justos e ínjustos. Se amardes a quem
vos ama, que vantagem tereis? Não
o fazem também os cobradores de

(Final)
malbaratou toda a herança nurna vida dissoluta

e, de repente, saudoso, resolveu voltar para
casa. O pai ficava longo tempo, esperando-o,
olhando para a esquína da estrada para ver se ele
aparecesse. Eis que: "ainda Jonge" como diz o

texto, "o pai viu o filho e, comovido, lhe correu

ao encontro e se lançou ao pescoço cobrindo-o

de beijos" (15,20). Eis o supremo amor que se

faz misericórdia. Nada lhe- cobra. Basta com

estar de volta à casa pàterna. E preparou-lhe,
cheio de alegria, uma grande festa.
Esse pai misericordioso representa o Pai celeste

que ama os íngratos e maus. Acolheu com

ínfinita misericórdia o filho que se havia perdido
na vida. O único filho que é criticado é o filho
bom. Serviu o pai em tudo, trabalhou, observou
todos os mandamentos. Era bom, muito bom.

Mas pap Jesus não bastava ser bom. Tinha que
sermisericordioso. E não o foi. Por isso é o único
a receber urna reprimenda por não compreender
o irmão que regressou.
Mas releva enfatizar um ponto que mostra a

síngularidade da mensagem do Nazareno. Ele

quer ir além de .simplesmente amar o próximo
como nos amamos a nós mesmos, Quem é o

próximo para Jesus? Não é o meu amigo, nem
aquele que está próximo, ao meu

lado. Próximo para Jesus é todo

aquele de quem eu me aproximo.
Pouco importa sua origem ou sua

condição moral. Basta ser urn

humano.

_

A parábola do bom samaritano é

emblemática (Lc 10,30-37). Jaz
à beira da estrada, "semi-mort�"
um jdão-ninguém, vítima de um

assalto. Passa um sacerdote, talvez
-

atrasado no seu serviço no templo;
passa também um levita, apressado,
na preparação do altar. Ambos o

Viram e "passaram ao largo". Passa
um samaritano, um herege para 'Os

judeus; "teve cuidado dele e teve misericórdia

para com ele", curando-lhe as feridas e levando-o
a urna hospedaria e aínda deixando tudo pago
e mais que fosse preciso. "Quem dos três foi

o próximo"? pergunta o Mestre. Foi o herege
que se aproximou da vítima dos assaltantes.

O amor não discrimína, cada ser humano é

digno de amor e de misericórdia. Seguramente
o sacerdote e o levita eram gente boa, mas lhes
faltava o principal: amisericórdia, o coração que
se comove diante da dor do outro.

'

Resumíndo, quando Jesus manda amar o

próximo, significa amar esse desconhecido
e discrimínado; implica amar os invisíveis,
os zeros sociais, aqueles que nínguém olha e

passam ao largo, amar aqueles que no momento
supremo da históría, quando tudo será tirado a

limpo, ele os chama de "os meus irmãozinhos
menores". "Quando amastes a um desses, foi a
mim que o fizestes" (Mt 25,40).
A Covid-19 está mostrando, especialmente,
nas periferias, junto aos criticados membros do
Movimento dos Sem Terra � dos Sem Teto e de

outros, que amensagem do amormisericordioso,
vivida pelo Filho do Homem não se apagou e

está aínda viva e acesa.

GENTE, GESTÃO, CARREIRA E TRANSFORMAÇÃO
O que há de certo comigo?

Na atualidade, assim como em nosso

processo de educação estamos sempre nos

questionando e geralmente com criticidade,
questionamos nosso .potencial, projetos,
resultados, relacionamentos e geralmente estes

questionamentos olham para nossas falhas. A

questão é que se alterarmos apergunta, podemos
...... alterar também nossa consciência e

1-7 a clareza sobre o contexto e também

.c;... sobre nós.
Fazer as perguntas certas

...... não é modismo e nem-

1-7 técnicas exclusivas do

� processo de coaching, a

lIIIIIIIIIIIfII filosofia, nos apresentou

N.........
a técnica, por meio das

perguntas Socráticas
analisadas pela primeira
vez pelo filósofo grego

'1IIIIIIIIIIIfII, Sócrates, para conduzir

....... diálogos eficientes. A Desenvolvimento

...... Maiêutica socrática, que Socioeconômico

U significa "dar a luz ao Educadora

conhecimento", consiste na
Executiva

�...... estruturação de pergnntas

1:....1 para induzir o 'interlocutor

t:""""1 na descoberta das suas

r ..' próprias verdades e na redefinição ou

...... não das mesmas.

�

pergunta desafiadora: "O que aconteceria se

estudássemos o que está certo com as pessoas,
ao invés de estudarmos o que há de errado com

Por -isso, começo o artigo com a

seguinte provocação: o que há de certo
comigo? Geralmente,' passamos urna

vida olhando para o que há de errado e essa

é exatamente o tipo de pergunta que não lhe

ajuda a alterar caminhos, construir novas rotas.
Para pensar sobre isso é importante trazer à

tona alguns personagens, há quase 30 anos

atrás, o Dr. Don Clifton, Psicólogo, lançou uma

elas?"
A maioria de nós - líderes e algumas culturas
em particular - ainda tendemos a pensar nossos

"gap's" como áreas de oportunidade, ao invés
de entendê-las como aquilo que são: o caminho

para a baixa performance.
Obviamente que os pontos fracos, aquilo que

atrapalham sucesso, podem e devem
ser gerenciados, porém usando seus

talentos para fazê-lo.
,-

Ainda nos concentramos pouco
em nossos pontos fortes e esse,
é meu convite para você. Pare

de perguntar o que há de errado
com você e se una as pessoas que
decidiram validar seus talentos
e potencializar seus resultados.

Faça o mesmo com as pessoas ao

,

seu redor, seu esposo, liderado,
filho, amigo, mãe ou pai e exercite
sua capacidade para enxergar o

que as pessoas são naturalmente
talentosas e não para julgá-las
sobre o que não possuem.

Mudar as perguntas, possibilitá amudança da
resposta e consequentemente da ação. Mudar
a pergunta, minimiza olhar com julgamento
para você e para os demais. Mudar a pergunta
pode trazer mais leveza em momentos de
incerteza. Mudar a pergunta pode mudar o-seu
conhecimento sobre você e sobre os outros.

Mudar a perg_unta, exige coragem para viver
as novas respostas.
Quer descobrir o que há de certo com você?

Mude a pergunta. Pense nisso!

Psícóloqa
Mestra em

Lista de vacinados

Vem cá, vamos ver se o

teu o nome está aqui ...
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SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS
Missashoje, 14,àsI6hnaCapeladeNossaSenhoraAuxiliadora, noProgresso .içhnacapela
Sagrada Família, na Praia do Sol e às 20h na Capela de Nossa Senhora dos Navegantes,
em Nova Fazenda; amanhã, 15, às 17h30 na Capela de Santa Terezinha do Menino

Jesus, noMar Grosso, 18h na Capela de São Sebastião, em Barranceira, 19h naMatriz de
Santo Antônio dos Anjos, 19h15, com visita da Imagem de Santo Antônio, na Capela de
São Francisco de Assis, na Cohab e às 20h na Capela deNossa Senhora Auxílíadora, no
Progresso; domingo, 16, às 8h nas Capelas de Santa Bárbara, em Caputera e com visita da

Imagem de Santo Antônio na do Sagrado Coração de Jesus, no Portínho; 9h15 na Capela
de São Brás, no Estreito, 9h30 naMatriz, lOh30 na Capela de São José, em Bentos, 19h na
Matriz e na Capela de NOSSil SenhoraAuxiliadora, no Progresso; terça- feira, 18, às 6h30 e

19h emhonra a SantoAntônio naMatriz e quarta-feira, 19, às 15h naMatriz.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPQNSABILlDADE
DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS.

'.

De acordo com o Estatuto desta sociedade, em seu artigo 30, parágrafos 1 ° e:2°

, a eleição para os cargos de Presidente e membros do Conselho Deliberativo
deveria ser realizada no dia 30 do corrente mês.
Porém, tendo em vista a crise sanitária que está atingindo o país e o mundo, e

em cumprimento aos decretos estadual e municipal, o Conselho Deliberativo
desta Sociedade, em cumprimento ao artigo 37,
RE S D LVE:
Adiar a Assembleia Geral Ordinária por tempo Indeterminado, mantendo no

cargo o atual Presidente e os membros do Conselho Deliberativo, podendo
ser marcada outra data com 30 dias de antecedência da nova data em que será
realizada a eleição ..
Laguna, 12 de maio de 2021

Jaison Vieira Domiciano José Antônio Martins Silva
Presidente do Conselho Deliberativo Secretário

SOCIEDADE RECREATIVA 3 DE MAIO

Magalhães - Laguna
Aos senhores Associados

Em exemplo de
conservação dá.
arquitetura que
anuncia o íníeio do
ecletismo, quando
a construção'
já não segue o
alinhamento da
rua, tendo seus

afastamentos
frontal e lateral.
Fica ali na rua
José Iohanny, em
direção a Fonte'
da Carioca.

NUTRiÇÃO FUNCIONAL
A oolrlclonists Francioo /imoool de BoM,
CRil! 10ms. atua COO'IO' nulrlcionl$Úl hã
mais 00 10 anos. e po5$1.1i�dad.
emJ'\Wlção fu�!. En!W 0$ divef$(l$
serviços ouMoMIa. podemos destacar

li) Acompanhamento nutricional nas doenças crônicas
- diabetes
-obesidade
- hípertensão
.. colesterol ano, etc...

II) Curso de Nutrição na Prática

- receitas funcionais
- alimentação pré e pós treino

� 48 3646-2884 (9 99987-1392
9.RuaDuquedeCaxias, n� 1 OO(próximoaCELESC)

D.@ lavolksautoc:enter

.LgoLKS
PEÇAS E AUTO CENTER

Av. t:aH$tratQ
Muller Sales, 56· Laguna
36461049
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Opinião
.

)

�recisamos parar de criticar a escola
Ninguém quer dizer a um médico como exercer seu ofício. Mas

professores - segundo a pesquisadora LaraMarin - não costumam ser.
tratados como autoridade quando o assunto é Educação.

*Por LaraMarin

Fato' é que a escola é uma

instituição. E, como qualquer
outra, égerenciada e vivenciada

por.pessoas que trazem consigo
conhecimentos, experiências
e formações. Certamente, é
construídapor aqueles que nela
atuam, mas tambémpor toda
a comunidade em seu entorno
- que nem sempre reconhece a

própria responsabilidade
nessa construção. "

heróis e' heroínas - o que significa,
basicamente, que 'se emperiham mesmo sem as condições necessárias para.o trabalho. São os

que fazem valer cada vez mais a função social da escola, tanto com relação à educação formal
quanto no que diz respeito ao cuidado, à assistência e à formação humana. Enquanto isso, nas
-escolas privadas, docentes são questionados diariamente sobre suas escolhas pedagógicas: E
•squalificados também - afinal, "o cliente tem sempre razão".

'

..

De uma forma ou de outra, ao que parece, o problema contínua no outro. Apesar- de
reconhecermos que a' escola funciona de forma. precária e sucateada no Brasil, não nos

solidarizamos com as condições de trabalho dos professores e das professoras, e muito menos

os reconhecemos como autoridade quando o assunto é Educação.
Pensar a escola é necessário, e. as criticas e exigências são tão válidas quanto como seria,
com qualquer outra instituição. Mas precisamos parar de achar que sabemos mais do que os
profissionais que a fazem existir mesmo em condições indesejadas. Em vez disso, lutemos'
por ela, demos a. essa instituição o seu devido valor. Afinal, a bóa escoia é aquela que atua.
da melhor forma com o que tem, e é isso que seus profissionais fazem diariamente. Portanto,
merecem nosso voto de confiança.

.

*Autora do livro "A Cultura nos Livros Didáticos" (Editora Apprís), Lara Marin é
mestre em Estudos Culturais pela Escola de Artes, Ciências e Humanidades da USP.

Além de sua atuação como pesquisadora, é autora de projetos e materiais didáticos
desde 2008.

Listagem de vacinados contra a Covíd-aç

CÂMARA PROMULGA LEI
QUE DISPÕEA DIVULGAÇÃO
o Presidente da Câmara, Vereador Rhoomening

Rodrigues (PSDB), atendendo, o que figura no

RegimentoInterno, combinado com o art. 48, § 30, da
Lei Orgânica do Município, promulgou a Lei 2201,
versando sobre a divulgação da listagem das pessoas
vacinadas em Laguna.:

Em seu artigo 10, fica estabelecido que a

listagem de pessoas vacinadas contra a COV1D-19
no Município de Laguna será obrigatoriamente
divulgada nos sítios eletrônicos e redes sociais oficials
do Poder Executivo, bem como disponível para
acesso nas unidades de saúde domunicípio, emmural
a ser fixado, e deverá ser atualízada diariamente até as

19h (dezenove horas), contendo informações o nome
completo e data.de nascimento da pessoa vacinada,
números de cadastro da família na Unídade Básica
de Saúde e do cartão SUS da pessoa vacinada, data
da aplicação da vacina (todas as doses), regísfro do
estabelecimento de saúde onde foi aplicada a vacina
no CadastroNacional deEstabelecimentos de Saúde -

CNES, incluindo o nome do profissional que realizou
a vacinação com devida menção do númem de

registro profissional, nome do laboratório responsável
pelo fornecimento da 'vacina, código dote da vacina

aplicada..
Em seuparágrafo 10, a lei diz que em consonância

com o disposto no inciso I do art. 23 da Lei Federal
na 13.709/2013, a Adminístração Municipàl deverá
informar o tratamento e o uso de dados pessoais

.

relativos' à vacinação contra a COV1D-19 no

Município de Laguna, fornecendo informações claras
e atualizadas sobre a previsão legal, a' finalidade,
os procedimentos e as, práticas utilízadas para a

execução dessa atividade,juntamente aos locais onde
for publicada a listagem de pessoas vacinadas. Já em
seu parágrafo 20 fica estabelecida que a divulgação
deverá incluir os dados pessoais possíveis para o

atendimento de sua finalidade pública, conforme

dispõe a alínea "b", inciso lI, do art. 11 da Lei Geral
de Proteção de Dados - Lei Federal na 13.709/2018, e
imprescindivelmente garantir o direito de privacidade
das pessoas vacinadas em consonância com a referida
lei.

No parágrafo 30 consta que na impossibilidade da
divulgação'dás listas de vacinações em decorrências
de problemas técnicos, deverá ser emitida
imediatamente nota oficial contendo a justificativa
e soluções a serem adotadas para resolução dos

problemas que impediram a divulgação, não podendo
o poder público ultrapassar o limite máximo de 24

(vinte' e quatro horas) sem realizar a divulgação das
listas de vacinação .

Em seu artigo 30, a Lei aprovada pelos treze

vereadores, diz que nas unidades de saúde do

município será dada publicidade desta Lei, seguindo
os seguintes critérios de fixação em local visível o seu
inteiro teor, bem como as informaçõesnecessárias para
consultar a listagem e as informações do tratamento

e o uso de dados pessoais pela Administração
Municipal, utilizar de todos os meios disponíveis para
informação, incluída a divulgação pormeio das visitas
realízadas pelos Agentes de Saúde Comunitária,
encaminhamento pelo secretariamunicipal de Saúde
as respectivas listasde vacinações atualízadas de cada
etapa, observando os requisitos do artigo 2° desta
Jei, para o Conselho Municipal de Saúde, Comissão
de Permanente Parlamentar de Educação, Saúde e

Assistência eMinistério Público Estadual.
Já no artigo 50, a Lei diz' que constatado qualquer

indício. de irregularidades e não atendimento dos

requisitos estabelecidos no
' Plano Nacional de'

Vacinação, bem como existência de fraude nas

filas de vacinas, deverá ser encaminhado cópia da
denúncia ou abertura de procedimento administrativo

- ao Ministério Público Federal. Publicadá na sexta

feira, 7, no Diário Oficial.do Município, a Lei entrou
-em vigor na data de sua publicação.
Prefeíturá defende alterações najei

. O município protocolou na sexta-feira, ,7, um
projeto de lei 'complementar para alterar a legíslação
promulgada que obriga o município a divulgar a lista ,

diária com as pessoas vacinadas contra coronavírus
na cidade.

A prefeitura de' Laguna justifica a solicitação,
seguindo a adequação à Lei Geral de Proteção de
Dados (LGPD), legislação federal de 2018 que
regraria a segurançados dados dos cidadãosbrasileiros
nomeio virtual. Assim, propõe o Executivo, a relação
de vacinados seria 'divulgada apenas com as letras
iníciais do nome, CPF .com cinco primeiros dígitos .

. ocultadospor asteriscos·e a indicação da fase do plano
de imunização,

Outra mudança proposta e quanto a divulgáção,
deixando de ser diária e se tomando semanal,

A' prefeitura também' pede a revogação do

prazo que obriga a divulgação de Uma riota oficial

explicativa caso a lista deixe de ser divulgada por
eventuais problemas técnícos em até 24 horas,
mantendo apenas a necessidade de publicar as

Justificativas.
Havia expectativa que as solicitações propostas

pelo executivo entrassem em pauta .na sessão de

terça-feira, 11, o que não aconteceu.
4- saber que, como é um projeto de lei

. complementar, há a necessidade de que seja votado
em dois turnos com intervalo de 48 horas.

Afinal, o que pensamos sobre a escola? De um lado, vemos essa instituição como a responsável
pela educação-de crianças e jovens, pelo desenvolvimento da humanidade e pelas soluções dos
problemas sociais. De outro, ela é vista constantemente como problemática e obsoleta. Enfim,
por que a criticamos tanto ao mesmo tempo em que apostamos todas as nossas fichas nela?
Precisamos primeiro refletir sobre o que consideramos problemático na escola. Ninguém
ignora que há falta de estrutura, de recursos, de políticas, públicas e existe desigualdade
educacional.

.

Além disso, gestores escolares e educadores identificam outras questões, como a falta, de

parceria das famílias e a indisciplina dos estudantes. Por sua vez, famílias e governos criticam
a escola dizendo que ela é urna instituição obsoleta e atrasada no que se refere às metodologias
de ensino e a urn currículo qú"ê forme cidadãos para urn futuro cada vez mais tecnológico.
Fato é que a escola � um,! instituição. E, como qualquer outra, é gerenciada e vivenciada

por pessoas que trazem consigo conhecimentos, experiências e formações. Certamente, é
construída por aqueles que nela atuam, mas também por toda a comunidade em seu entorno -

que nem sempre reconhece a própria responsabilidade nessa construção. _

Justamente por termos tanta expectativa com relação ao futuro, demandamos 'muito da
�cola lavando as nossas mãos, identificando-a.como a ,única responsável pela educação e,

aparentemente, nunca.nos satisfazendo com seus resultados, ",

Muito disso' tem um mptivo claro: não "damos a devida. autoridade aos seus

profissionais. Professores e professoras
estudaram para atuar. na escola.e sabem
o que estão fazendo. Da mesma forma

que experimentamos uma' situação de
vulnerabilidade quando deixamos um

médico fazer uma' cirurgia em, nossos

corpos, devemos confiar nos professores
na hora de escolher os melhores caminhos
para ,a, educação de nossos jovens e

crianças.
Pública e Privada: dois olhares

Nas escolas públicas, muitas vezes é
diferente: educadores são vistos como

. Artigos ou cartas; envie para·redator@jornaldelaguna.com.br.
.Artígos devem ter 2.300 carácteres e 'sei acompanhados do nome do autor.
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COLÉGIOMILITAR COM AULAS PRESENCIAIS
Com a > presença de

lideranças da cidade e do Coronel

Jefer, Francisco Fernandes,
comandante da sa Região PM�
Promotor Público de Justiça, dr
Carlos Alberto da Silva Galdino,
Vereador Professor Rodrigo
Bento e claro da imprensa
local, no início da tarde de 2a

feira, 10, ainda que em .ato

simbólico, o Colégio Policial
Militar Feliciano Nunes Pires/
Núcleo Jerônimo Coelho deu a

largada para as aulas presenciais.
Vale o registro neste momento

dos recursos orçamentários
assegurados na época (20lS),
pelo então governador Eduardo
Pinho Moreira, para a completa
restauração da centenária escola
Jerônimo Coelho, na época em

completo abandono.
As cerimônias

.

Na abertura, aconteceu a

execução do Hino Nacional e em

-seguida as falas, com destaque
para ó díretor da já querida escola
dos' lagunenses, tenente-coronel
Peterson "do Livramento, (no
detalhe), que afirmou que "apesar
de uma solenidade' bastante

simples, ela estava revestida de.
um significado muito profundo,
urn verdadeiro marco histórico.

para a cidade juliana, um sonho
concretizado por várias mãos.

Nossa responsabilidade com

estas crianças é muito grande
para poder encaminhá-Ias para o

lema do colégio que é educação,
disciplina e futuro.

Por sua vez, o coronel
Jefer Francisco Fernandes,
comandante - da sa Região de
Polícia

.

Militar, ,'em Tubarão,
bastante emocionado, já que
foi urn dos que mais lutou pela
vinda da escola, evidenciou

a importância da unidade na

terra de Anita. "Nós temos' aqui
urn grande patrimônio, de urna

riqueza arquitetônica muito
valiosa e por esses degraus
muitas personalidades, cidadãos
de Laguna e região passaram.
Essas crianças estão aqui para
'buscar o conhecimento, 'a
disciplina, os valores, e nós,
para .ajudar no futuro dessas

pessoas. Quem ganha é a família,
as crianças e a sociedade",
disse. Ele também lembrou
de algumas pessoastinclusive
citando seus nomes, como o

ex-prefeito Mauro Candemil,
o ex-coordenador regional de

Educação, Dánilo Prudêncio da

Costa, da ex-secretária municipal
de Educação, Karmensita

'

Cardoso e do diretor do JL,
Márcio Cameiro) que muito
lutaram pela conquista,então

urn 'sonho, agora urna grande

realidade.�alou também que.escola está em Laguna, roas para
atender a toda região. A destacar
ainda que no início de sua fala,
lembrou que em 19S4 foi um
'dos alunos de primeira turnu
do Colégio Policial Militar, em
nossa capital, estabelecimento
que lhe deu embasâmento para a

sua vida. Fosse hoje e faria tudo
de novo.

Divididos em quatro turmas
(duas de 6a e duas de 7a séries, 189
alunos (que participaram de um

processo seletivo, com 50% das
vagas pertencentes a dependentes
de policiais -militares de se
e outros 50,%<>, do público em

geral) no mesmo dia conferiram
as aulas presenciais certamente
dentro de seguindo urna série
de regras sanitárias e cuidados
especiais para a segurança deles,

VENDAS. E LOCA. ÕES

-(48} 3644-2222 I (48) 98474-0004'
,

..WWW.IMOVEISJAIME.COM.BR

CASAS - APARTAMENTOS - SALAS COMERCIAIS - -GALPÕES' - TER
. "

NOS

Avenida Colombo Machado Saltes, 1451 Centro C�mercial Tordesilhas" sala 1:05/1aguna se
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Uma rua, uma história
Nascido em Tubarão, em 14 de junho de 1925"
filho de Leopoldina (Barreiros) e de Manuel

Antonio Fermino, pode-se dizer que foi o

introdutor do carnaval de rua em Laguna, com
a fundação do Clube Carnavalesco Xavante

em 1946. Profissionalmente foi bancário,
inicialmente no Banco Inca, como gerente e mais

tarde como inspetor. Falecido em 23 de julho de

2003, era casado com 'dona Neide (Poeta) com

quem teve os filhos Anita e Paulo. É nome de rua

(bem ao lado da Escola de Samba Xavante) no

bairro de Magalhães.

Laguna ontem ... Gente
de nossa terra

Área livre aparecendo o estaqueamento
para construção do Tordesilhas, nos anos 90...

CentroAdministrativo Tordesilhas.

Nascido aqui às 9h do dia 12 de fevereiro de 1939, filho de Nair
Maria de Jesus e de Hercílio Roque e reconhecido em outras regiões,
especialmente em PortoAlegre que o adotou namaior parte de sua vida,
o compositor lagunense Ivaldo Roque, cedo, dos 8 aos 14 anos de idade.
trabalhoucomoentregador detelegramas daantigaCompanhiaTelefônica
Catarinense, na rua Gustavo Richard, mas demonstrando e até provando
que sabia tudo de violão. Fez o primário na Escola Comendador Rocha.
Em seguida foi para PortoAlegre, onde aprendeu aprofissão de tipógrafo
e passou a trabalharnasoficinas do Correio do Povo, à rua Caldas Junior,
ali alcançando a merecida aposentadoria. Mas em meio ao trabalho no

Correio do Povo, Ivaldo continuava compondo e até se apresentando em

restaurantes e casas noturnas como VInha D'Alho e Chão de Estrelas.
Foi ali que conheceu, entre outras feras, como ele, Lupicinio Rodrigues
e Elis Regina, a Pimentinha que pediu uma composição a Ivaldo,
gravando Moda de Sangue (feita em parceria çom Jerônimo Jardim) e

"estourando"em todo o Brasil, no disco Saudades do Brasil, sendo tema
das novelas CoraçãoAlado eTorre deBabel, da rede Globo. Outro grande
"monstro" da música popular brasileira, Pery Ribeiro, também "gravou
Ivaldo Roque", com a música O rancho convida. Roque também fez
a música Porto Seguro que Eliana Pitmann gravou: em seu disco Das
duzentas milhas para lá Mas o nosso conterrân� foi ainda professor
universitário, lecionando na Faculdade Palestrina. Ali teve inspiração
para compor a obra erudita Prelúdio Regional, editada em Nova York

Ivaldo Roque
*12/02/1939
t17/04/1985
e que até hoje faz parte de

repertórios de concertistas de
violão que executam autores

latino-americanos. Com sangue
de carnaval nas veias, ele integrou
a ala de compositores da Escola de SambaAcademia Praiana, ganhando
o título do carnaval de Porto Alegre em 1976. Junto com Osvil Lopes,
Jerônimo Jardim, Kenny Braga e Lama, formou o Grupo Pentagrama,
lotando os auditórios da capital gaúcha. Àpedido da secretaria deTurismo
do Rio Grande do Sul, em parceria com Jerônimo Jardim compôs a

.

música (Festa dos Navegantes) que seria e é o tema oficial da festa de
Nossa Senhora dos Navegantes, a maior festa religiosa de lá. Ao lado
de Carlos Alberto Barcelos, o Roxo apresentou o programa "Gaúcha dá

samba", pela Rádio Gaúcha, focalizando tudo sobre o carnaval. Bem,
aí estava na hora de retomar para o torrão natal e aqui compôs temas

para Mocidade Independente e Brinca Quem Pode e até trabalhou no

Departamento deTurismo e na Rádio Difusora e durante o verão, sua
casa era "invadida" por amigos como José Matzembacher, Talo Pereyra,
Beth Jager, Lama, Jerônimo Jardim, entre dezenas, que vinham visitá-lo.
Ivaldo Roque faleceu aqui em 17 de abril de 1985 .

Parece
•í

ontem

o destaque é do carnaval de 1959, na Sociedade Recreativa União Operária, com apresentação da Brinca Quem Pode.ique naquele,
ano veio com a fantasia de piratas. Na foto, ladeando a rainha (Dilza), os pagens Sousa Júnior, que depois fundou a Mocidade, e

.

o saudoso André Reis. Ainda na foto, os então diretores Primitivo dos Santos, Nelson Dedinho, Mauro Camilo, Almiro dos Reis,
"seo" Nicolau, Paulinho Baeta e componentes como Nerino Justino, Nilson Souza, Elia Fininho, Deguiá, Selma Dedinho, Siníria

dos Santos, Salete dos Reis' Terezinha Pacheco e Zenaide Vicente, entre outros que não conseguimos identificar.

Rua Dolvlno CustódioGeremia, 738 Portinho próximo a subida do Morro do Corte,
.
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Avós corujas, Silvia e
Marcelo Bongiolo, no

registro do fim de semana,
.

curtindo e acompanhando o
desenvolvimento da netaOIMa

o nosso sempre

governador Colombo
Machado Salles, aliás, um
dos ilustres assinantes/
leitores do JL, na capital,
ao lado da mulher Dayse
(Werner), completando 95
anos na próxima quinta
feira, o

Jovem empresário
tubaronense (da Universal

Pneus), Márcio Niehues,
ao lado da esposa, Andréa,

, dos filhos Gabriel e

Beatriz, dos pais Jandira e

Arlindo Nlehues e demais

familiares, em contagem
regressiva para marcar o
seu aniversário, na próxima
quarta-fetra rç

Casal de arquitetos Renata

e Dagoberto Martins, foi
a Serra, no último fim de
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Brindando idade nova

no domingo, 9, a ex-vice
prefeita, a advogada Ivete

Scopel, ao lado do marido,
ex-prefeito, igualmente

advogado e historiador (na
verdade e sem medo de

errar, o maior estudioso
.deAnita Garibaldi) Adilcio
Cadorin, que aliás colocou a

cidade na mídia nacional

E ainda ...
- .

� Empresário Vitor HUg0 Dornelles

Graça, do setor turístico da cidade, (leia-se
Pousada Laguna e agora .târnbém o Hotel

Acácia, ambos na Praia do Mar Grosso),
ontem.ta, trocou de idade, sendo bastante
eumprfmentado.
� Também de aniversário ontem, 14,

Gilberto Bandeira, diretor geral da Difusora
FM 91.5, que aliás está deixando a emissora.

� Mário José Martins Corrêa, na próxima
quarta-feira, 19, comemora aniversário,
recebendo o carinho dos familiares e amigos.
� No início da semana, o governador Carlos
Moisés fez a entrega de 186 novas viaturas

para a Polfcla Militar, beneficiando 149
municípios. Laguna recebeu quatro veículos.

� Edinho Lemos, novo presidente da

Fundação Catarinense de Cultura, ganhando
reforço com a nomeação do experiente
Ozéas Mafra Filho, para a diretoria de
Patrimônio.

� O jovem presidente da Câmara de

Vereadores, Rhornenning Rodrigues,
(PSDB) imprimindo um novo rítmo aos

trabalhos do nosso' Legislativo. Ainda
semana passada ele promulgou a lei que
obriga a publicação da nominata dos >
vacinados em Laguna.

l"
I.[)
O
N

U
(/)
........
fi
«
O

Orlando Gonçalves Pacheco Júnior,
OAB/se 17.164

Marlon Testoni Batisti
OAB/se 32.631 \

Eduardo Faustlna da Rosa
OAB/se 30.982

Melina Trajano Fechine
OAB/se 57.007

GONÇALVES PACHECO
FAUST1NA & BATISTI
ADVOGADOS ASSO�IAÓOS

�'<,

Agora temos um espaço
.de belezapara o seu pe;lr '

(I)O-e
' ft Avenida João Plnho,483

agronativalaguna 48 9 9955.7752 � Mar Grosso - lag�na
c.:.::> (em frente Clo,POSTO lEAO SUCH)
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Concursos Telefones Úteis
ACIL 48-3646-0336

CDL ,'
.48-3644-0405

Capitania dos Portos .48-3644-0196

Casan ;
:

s •••••• .48-3644-8100

Celesc : : 0800 48 0196

APAE : ; .. : : .48-3647-0446

Central de Informações Turísticas 48-3644-2441

CorpodeBombeiros 193/(48)3647-7853
Correios .48-3631-3118

Defesa Civil. 48-996601054

Delegacia de Proteção à Criança, Adolescente, Mulher e

Idoso (48)3647-7781
Delegacia de PolíciaCívil. .48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) 48-3644-0089

Disk Denúncia "' 181

Epagri .48-3647-7786

Fórum de Justiça :
.48-3631-9221

GuardaMunicipal... 48 -3647-3059/ 48-99660-2393

Guincho .48-3644-4698

Hospital. .48-3646-0522

IGP .48-3647 - 7808

IPHAN � .48-3644-1144

PolíciaAmbiental.. .48-3647-7880

Polícia Militar 190/48-3647-7955

Polícia Rodoviária Estadual 198

Polícia Rodoviária Federal. 191

Porto de Laguna .48-3644-0183

Prefeitura Municipal de Laguna .48-3644-1655

Previdência Social. 135

Procon .48-3646-0833

SAMU 192/48-3644-5326

Vigilância Sanitária .48-3644-1229

.,

HaVagas
AUXILIAR ADMINISTRATIVO;
Requisitos: Ter curso Superior em Administração OU

Contabilidade.
-

FARMACÊUTICO
Requisitos: Ter curso Superior em Farmácia.
TÉCNICO EM SEGURANÇA DO TRABALHO;
Requisitos: Ter curso Técnico. _

Vagas disponíveis no Sine. Atendimento através

agendamento marcado previamente pelos telefones (48)
3647-7775 ou 3647-7776.

'

lialeDa
MÀDEIRAS' E MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO

Ru.a João Camilo, n� 119 483644-04,73
Bairro Prógre.ssó· LogunalSCê 996 10-4100

.

�ale9,().madeira$@hotman.com ·GNlmb "'AJqmlldD

Esportes
ESTADUAL: CHAPE,QUASE LÁ

Ao vencer o jogo. de

volta, na quarta=feira, 12,
diante do Figueirense, por
2 a zero (no jogo de ida

havia perdido por 3 a I),
a Chapecoense, melhor
time 'do estadual, garantiu
mais uma vez a vaga para
disputar as semifinais
contra o Marcílio Dias,
'com a primeira partida na

cidade portuária. Tanto á
data do primeiro embate
comoa do segundo, deve ser definida ainda hoje A outra decisão, Avai e Brusque
já empataram o jogo de ida em zero a zero e agora, na próxima quarta-feira; 19,
decidirão a vaga em Brusque.

RUA DUQUE DE! CAXIAS" 'I '15 • CENTRO· LAGUNA

fone/fax: (48) 3644.'1930

ABERTA TODOS OS DIAS DO ANO

A coluna tão apreciada, hoje vai até 1939 e apresenta para nós todos. e muito
especialmente para familiares dos jogadores, o Barriga Verde FC, onde aparecem
em fila indiana, a partir da esquerda, Roberto Francalacci, Nildo, Paladine, Racha,

Duque, Armando, Zequinha, Mauro, Luluca, Aranha e Salame.
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Profi1esionalt' em estaque O' d 1"" d P fi' 1unrverso a cu mana mva e o ro ssiona .

em Destaque. Colaboradora na AmoreMilho, em
nossa cidade, a lagunense Miriam Amorim de

Oliveira, administra seu tempo, entre o trabalho.
na franquia; a confecção de browine e cookie
caseiros e 'os cuidados com o filho Noah. Casada
com Willian, a focalizada recorda como surgiu a

oportunidade de empregá: "Uma amiga comentou
com meu esposo ,que estavam precisando de
auxiliar de cozinha. Inicialmente, quem pleiteava
a vaga era minha cunhada, mas ela acabou
desistindo. Minha sogra me incentivou a entregar
meu currículo e assim fiz. Realizei a entrevista
e felizmente fui chamada", recorda. Até então,
Miriamjá havia trabalhado no ramo da. confecção,
na parte de acabamentos, como babá e cuidadora J-

.

de idosos: "Eram experiências distintas. Saber

que estaria em contato direto com a cozinha me agradou demais; Sempre gostei de cozinhas e do
contato com os alimentos". Mas os desafios não pararam por aí. Hoje ela se aventura também no que
considerava o seu 'maior desafio: o atendimento ao público: "No começo fiquei muito nervosa, mas

recebi o apoio de toda equipe. Fui aprendendo aos poucos e hoje as coisas fluem naturalmente. Me
atrevo a dizer que parece que sempre fiz isso. Descobri o quanto gosto de interagir com as pessoas".
Paralelo ao trabalho na Amore, a profissional também investe na venda de doces: "Sempre gosteide
fazer comida, principalmente a parte de sobremesas. A vontade de vender algo, esbarrava na falta de

coragem, na chegada do filho, na falta de tempo. Até que tomei coragem e venci meus medos. Ainda
é algo pequeno, mas estou gostando muito do retomo. Colocar amor no que faço e ter o retomo. das

pessoas, elogiando e curtindo o produto'é recompensador". Nas horas de folga, a profissional não abre
mão de se dedicar aos seus passatempos prediletos: "Gosto de fazer exercícios físicos, mesmo que seja
em casa. Não dispenso uma boa leitura, assistir a um filme ou uma série" .

'

Miriam Amorim
de Oliveira

('ii
Ainda pretendo - ter o meu próprio negócio e

poder viajar .

Não tenho amuletos da sorte. Minha família e.

Deus sae tudo que preciso
.

Sou fã n° 1 - da minha sogrã. Ela é incrível!

O melhor conselho que já recebi � dar sempre o

meu melhor, em qualquer coisa que faça
Meu sonho é - estar perto dos meus irmãos

O que me tira do sério - mentira e pessoas.mal
educadas

LAGUNA, SEXTA-FEI·M, 14 DE MAIO DE 2021 r 11 e
.

.
' �

•

O que mais gosto no meu trabalho é - estar em

contato com as pessoas, o atend�mento em si.
------------------�--��----�------------------�----�------------------------------------------�------------�--�'

Soltas
Como é que é? Durante o Café com o Prefeito, .

na última segunda-feira, la, pela Difusora,
)

com Batista Cruz, o préfeito Samir, falou em

trazer para Laguna uma escola cívico militar,
o que convenhamos, fato difícil, pra. não dizer

-o. impossível, visto que já contamos com um
.

colégio militar. Para tal acontecer, desculpe o

nosso prefeito, só quando o sarqento.çarcia
prender o zorro .

-

� CRECI·28251

�Henio
O"tdOlO

CORRETOR DE IMOVEIS
,lAIIlIo DE VElIDAS

(4813641-0024/99986·1119/98400-0024:
www.henioimoveis.com.br

Jóta Raulino I - Na Hits 87�9, no sábado passado
ouviu a secretária de Educação, Juliana Luz. No
mesmo programa com emoção, fez um relato
sobre o triste episódio de Saudades, no oeste
do Estado, fechando com uma bela oração pelo

Pastor Alisson, da Igreja dos Mormons.
Ambos foram muito elogiados.

Jóta Raulino II - O diretor, tenente-coronel
Peterson, do Colégio Policial Militar Feliciano
Nunes Pires, será o entrevistado do programa
amanhã, 15, às 10h pela Rádio Hits, FM 89,7.
O empresário Antonio Costa, da João de Barro
Constrular,·também irá falar sobre a campanha

,

em favQr da creche Padre Agostinho.

Mesmo que alguns insistam, a grafia correta
do nosso bairro de Cabeçuda é mesmo

sem o "ésse", até porque a sua origem foi
baseada numa grande pedra com formato
de uma cabeça e de quem vai daqui pr:a
lá, encontrada depois da antiga estação.
Cabeçuda com "ésse" é a praia de Itajai.

Lixo da área comercial no centro

histórico, na terça-feira, só- foi
recolhido depois das 22h, logo uma

vergonha. Vai ver que a empresa
cpntratada pela prefeitura ainda
não se adequou à cidade juliana?,

. algo como o poste fazer xixi
no cachorro ....

o Vereador Rodrigo Bento '(PL), na terça
feira, 11, dentro do programa Rádio
Revista, da Difa, fez um pequeno

resumo de suas atividades
no nosso Legislativo.

De segunda-feira a sábado
das IOh às, 12h e: das 14h às 1%,

Ao lado do Destak Lanches, Fone; 998372997� q
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o TALENTO DE GERO PERITO
estúdio SIR -

Laboratório de

Som e Imagem,
com regência
novamente do

querido Padre
Antônio Herdt'
e produzido
por Búrigo, foi
gravado o segundo CD do coral, intitulado

"Natal - As mais belas canções", desta vez

comigo fazendo solo da música "Happy
Xmas" em dueto com o tenor João Rodrigues.
Em 1999, A gravação de Carisma

No ano de 1999' foram remasterizados

os dois LPs
da banda Ave
de Rapina e

transformados
em um CD.

Nesse, lembro,
incluí a

música inédita
"Carisma" do

músico Gilson Ramos, gravado em estúdio ali
em Tubarão.

Combatendo . a

fome
Em

e quem mais urna vez esteve à frente do

projeto, foi o PadreAntoninho(Antônio Herdt)
na regência e Búrigo como produtor. Como
solista gravei as músicas "Vida de viajante" e

"Romaria" com as sopranos Teresinha Flor e

Neusa Preuss.

No ano de 2006 classifiquei duas músicas
no 10 Festival da Música Italiana em Indaial,
conquistado o 90 lugar,' entre 20 canções, com
a música inédita "Per um giorno", que resultou
na gravação de um CD e DVD do festival.

Antes, em 2005 eu havia entrado' em
estúdio para gravar meu primeiro trabalho

solo, justo o

CD intitulado
"Em cena" que
foi gravado
no "Studio
Luz" por Preto

e produzido
pelo musico

Jair Foss. Este

álbum foi somente com composições próprias,
com exceção de "Canção para lagunar" de
autoria de Sérgio Souza :e Adailton Soares e

uma parceria com Denise Quagliato Aires

"Olhe sua vida".
Em 2010,

num segundo
retomo da

banda Ave de

rapma, mais
uma vez, com

os amigos fui

para o "Studio
Luz"

gravar
músicas inéditas, "No mesmo tom" de minha
autoria e "Balada do verdadeiro amor" de

João Rodrigues Junior. À princípio essas duas

canções entraram nas redes socias pelo canal
do YouTube, mas em 2020 "No mesmo tom"
entrou nas plataformas de músicas:

Por ser urn

apaixonado
pela língua e

música italiana,
em 2011 entrei

em estúdio para

gravar urn CD

de�onstrativo
todo em italiano.
Nesse álbum

interpretei (ínterpreto) canções italianas de várias

épocas e também' a 'composição própria ''Uma
canzone" que deu nome ao disco. Foi gravado e

�masterizado no "Eutérpe Estúdio" or Fernando'
Ilibio.

Na mesma

linha do trabalho

anterior,
em

novamente

"EuterpeEstúdio"
do Thbio, o álburn

gravei
2014

no

2003,
à convite
do músico
Nando Les

Paul(Férnando
Faria), gravei,
juntamente com

vários cantores'

a música "Canção contra a fome" autoria do

próprio Nando, para 'uma ação beneficente. A

gravação foi realizada no "Stúdio Luz" por
Antônio Carlos de Souza (Preto) em Laguna.
e depois foi apresentada em um show para
arrecadação de alimentos para pessoas que
estavam com necessidades naquele momento.

No ano de ."·""MIjijMliM.
2004 à pedido
do teatrólogo
Thiago
Santiago"
compús a trilha
sonora da peça
de teatro "O
Auto do Boi
Malhado"

,

dando origem a um CD dessas composições
que foram gravadas no "Stúdio Luz". A

registrar, também que a arte da capa foi de
autoria pelo artista Jean Milezzi.

Em 2005.
com o "Coral
Santo Antônio
dos Anjos" no

"Studio Luz"
em Laguna,
gravei o. CD
"MPB: As mais

para
duas

"Day and

night", esse,
todo em inglês,
interpretando
também, músicas
de várias épocas
e incluindo urna

composição
própria em inglês
chamada "One

day, one night'
Em 2018,

já participando
como integrante
do "Grupo Opus
4", juntamente
comNeusaPreuss
e Fernando llibio,
entrei em estúdio
com o músico

convidado, o

violoncelista
Handel Silveira,
para gravar o CD

demonstrativo
ao vivo "Trilhas
Sonoras".
Esse trabalho
contou com urn

repertório � de
filmes e novelas.

Em 2020
lancei t090
trabalho autoral
nas plataformas
de música,
incluindo a

gravação de ''Nomesmo tom" com a bandaAve de

Rapina eo single inédito intitulado "Pra Guardar",
com duas músicas, a inédita "Pra guardar" e a

regravação de "Traição" gravada anteriormente

pela banda Ave de Rapina em 199Ó. Este trabalho
foi gravado no "Ilibio Audio e Música", com

arranjos das músicas, mixagem e masterização,
pelo próprio músico Fernando Ilíbio,

O trabalhomais recente, foi realizado em 2020
e lançadoem2021.UmCD demonstrativo somente
com músicas religiosas, incluindo a compósiçãJ:)
"Santo, cuida de nós". Mais urna vez, urn trabalho
com Fernando Ilibio no "llibio Audio e Música".
Este eraum projeto antigo, mas que acabava sendo
adiado. "A música religiosa fez parte da minha
vida ern muitos momentos: Cantei em muitas

igrejas com amigos quando éramos bem jovens
e também com o Coral Santo Antônio dos Anjos
e isso continua nos dias atuais. Acredito que por
isso, essa enorme vontade de registrarmúsicas que
elevam a alma". É urna gravação que me deixou
muito' feliz, não desmerecendo claro, nenhum dos

.. Integrante do Coral Santo Antônio e de
bandas e conjuntos como o Ave de Rapina,
Opus4 e sempre procurando atender ao seu

....,_ público, que ao contrário do que se pensa,
não só em Laguna como em outras cidades

catarinenses, o cantor e compositor Gero
Perito aceitou o convite do JL para falar sobre
a sua trajetória.
Na década de 80 João Rodrigues, Samir,
Paz e Gariba

Gero Perito teve o seu primeiro contato

com urn estúdio, exatamente na década de 80.

"Foi junto com os amigos João Rodrigues,
Samir Abrahão, Eduardo Paz e Luiz Alberto

Gariba. A gravação foi em um estúdio na

grande Florianópolis para primeira gravação
da música "Sons, baladas e blues", da banda
Ave de Rapina que estava iniciando justo
naquele período".
Em 1988 com

a Própria Luz
p-=-.c..

E continua;
"No ano de

1988 com. a

mesma banda,
foi gravado
o primeiro
LP intitulado

"Própria Luz't.produzido por Ivan Chelles, no
estúdio "Concord" na cidade de São Paulo.
Em 1990 com

Ave de Rapina
noRio

Em 1990

novamente

com a banda,
Ave de Rapina,
mas desta
vez no Rio de

Janeiro, foi

gravado o LP "VerdadeOculta", segundo LP da

banda, produzido pelo músico Sérgio Coelho
no estúdio "Chorus" no bairro Laranjeiras.
Em 1997, com
o coral no

Paraná

Em 1997
em Curitiba,
entrei em

estúdio com o

"Coral Santo
Antônio dos

Anjos" para
gravar o primeiro CD do coral.A lembrar que
gravando como solista, as músicas "Amigos

:-."
para Siempre" juntamente com as sopranos
Neusa Preuss e Teresinha Flor e o tenor João

Rodrigues e "Se todos fossem iguais a você"
coma soprano Neusa Preuss". O disco foi

produzido pelo músico Marcelo Búrigo, com
regência do saudoso Pe. Antônio Gerônimo
Herdt.

'?" Em 1998
E continua a verdadeiro saga de Perito.

"Em 1998 novamente com o Coral Santo
Antônio dos Anjos, também em Curitiba, no

/�)/JlIPí,
=s:
íritM5 $tmvrM

Cantando.••

trabalhos anteriores".
Recado final

"As pessoas que possuem aplicativos de
músicas com Spotify, Deezer, Apple Music,
Amazon e quiserem conferir os meus trabalhos
autorais, basta acessá-los e me seguir nas

plataformas".
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344a FESTA 'DE SANTO ANTÔNIO '

..

egunda-feira (31)
,

Padre Nivaldo Ceron. Convidados: Corpo de.
9h30 - Sa?tamissa com a coroação de Nossa Bombeiros, Departamento Administrativo

enhorae a chegada da imagem peregrina de, Prisional, Samu e Pastoral da Saúde.
anto Antônio, vinda do bairro progresso. 2oh30 -, Música ao vivo com Marquinhos
ih - Carreata de abertura passando pelas Juízo Final ..
esidências dos festeiros iniciando as Segunda - feira (07/06)
estividades do padroeiro. 19h30 ..,.. Trezena de Santo Antônio dos Anjos.
Terça-feira (01/06) Orador: Diácono Simão dos Santos Ferreira.

6h30 - Missa de Santo Antônio. Convidados: Arca da Aliança, comunidades

18h - Missa de Santo Antônio. dos 'bairros -Cohab, Jardim, 'Juliana e

19h30 -' Trezena de Santo Antônio dos ,Barráilceira.

Anjos. Orador: padre Elias Dela Gius�ina. 2oh30 - Música ao vivo com Marcos Vinícius.

Convidados: Festeiros 2Ô19. Terça-feira (og/06)
20h30 -' Música ao vivo com Marquinhos 6h30 - Missa de Santo Antônio dos Anjos.
Juízo Final. c'"

18h .; Missa de Santo Antônio Dos Anjos.
Quarta-feira (02/06) 19h30 - Trezena de Santo Antônio dos Anjos.
15h - Missa da Saúde.

,

19h30 - Trezena de Santo Antônio dos

Anjos. Orador: padre Nilo Buss. Convidados:

comunfdades, dos bairros' Mar Grosso"
rogresso, Portinha e Barbacena.

20h30, - Música ao vivo com Gero Perito.

Quinta-feira (03r06)' .

9h30 - 'Santa Missa da Solenidade de Corpus
,Christi, após a santa missa carreata com

o Santíssimo Sacramento percorrendo as

principais ruas do perímetro urbano central.

19h30 - Trezena de Santo Antônio dos

Anjos. Orador:' padre ,
Lenoir 'Steiner

Becket. Convidados: ACIL, CDL, Irmandade
Senhor dos Passos e Fraternidade o. Caminho.

20h30 - Música ao vivo com 'I'he BeerS

Acústico
Sexta-feira (04/06)
18h - Missa em honra ao Sagrado Coração de 10h - Missa solene em homenagem ao

Jesus. ,
,

padroeiro com ingresso 'dos novos irmãos
19h30 � Trezena de Santo Antônio. Orador: da Irmandade do Santíssimo Sacramento

padre Judá Gabriel. Convidados: OAB,. Orador: Padre. Auricélio Costa Convidados: e Santo Antônio dos Anjos, presidida pelo
�cademia de Letras do Brasil (Seccional . Comunidades dos Bairros de Bentos, Praia do bispo diocesano Dom João Francisco Salmo

Laguna), Associação, Catarinense de Sol, Estreito e Nova Fazenda. 12h - Almoço de Santo Antônio dos Anjos em

Professores e Damas da Caridade. 20h3D. - Música ao vivo com Los Pepes Rafael drive-thru.

20h30 - Música ao vivo com Diego Resende. Ilíbio. 15h - Missa das Crianças.
Sábado (05/06) Quarta-feira (09/06) 16h ., Procissão Motorizada com benção dos
18h - Santa Missa. '15h - Missa da Saúde. . veículose entrega de lembranças.

19h30 - Trezena de Santo Antônio dos Anjos,
' 19h30 - Trezena de Santo Antônio dos Anjos

Orador: Pe. José Livinos Iochen. Convidados: "Orador:Padre Ítamar Faísca Anúncio da'�
Hospital de Caridade Senhor Bom Jesus dos Nominata dos Festeiros de 2022; e tradicional

Passos, Rede Feminina de Combate ao Câncer, Adeus Antônio.

Associação Mamãe Bebê e Casa da Amizade. *ApÓs a trezena o tradicional-bolo de Santo

20h30 - Música ao vivo com Diego Resende. Antônio dos Anjos em drive-rhru. Durante

Quinta-feira (10/06) todo odtarj serão aceitosquilosdealimentos, ,.
19h30 - Trezena de Santo Antônio dos Anjos. cestas básicas para serem destinadas as

Orador: Pe. Rodrigo José da Silva. Convidados: famílias atendidas no expediente, Paroquial.

19h30 - Trezéna de Santo Antônio. Orador:

padre Itamar Faísca. Convidados: Capitania
dos Portos, Polícia Militar, Polícia'Civil e

Polícia Ambiental.
20h30 - Música ao vivo com João Rodrigues.
Domingo (06/06)

.

-9h30 - Santa Missa.
18h' - Santa Missa.

'

19h30 - Trezena de Santo Antônio. Orador:

Comunidades dos bairros de Caputera e

Perrixil, Pastoral Afro e Asilo Santa Isabel.

'2oh30 - .Músíca ao vivo com', Gustavo

Fernandes.
Sexta-feira (11/06)
19h30 - Trezena de Santo Antônio dos Anjos.'
Orador: Pé. Rafael Uliano. Convidados: Lions
Clube de Laguna, Lions Clube Natureza

Viva, Rotary Clube de Laguna e Rotary Clube

República Juliana.
,

2oh30 - Música ao vivo com Rodolfo & Erwin

Acústico.
Sábado (12/06)
16h30 - Saída da Imagem de Santo Antônio
dos Anjos da Igreja Matriz, em direção à

,) ,

Paróquia: Nossa Senhora dos Nave�antes,
bairr-o Magalhães.
18h - Santa Míssa. �

19h - Saída da transladação motorizada de
Santo Antônio dos Anjos ern.direção algreja
Matriz, na chegada show .pírotécníco de
luzes.
20h - Trezena de Santo Antônio dos Anjos.
Orador: padre Lenoír -Steiner Becker.
Convidados: Poder Iudicíário de Laguna,
Prefeitura Municipal de Laguna, Câmara

Municipal de Laguna e Colég-io Stella Maris.
21h - Música ao vivo com Ed Carvalho.

Domingo (13/06)
6h - Alvorada com a imagem de $_anto'
Antônio dos Anjos percorrendo o trajeto .

original da procissão da tarde pelas ruas
�

do Centro Histórico.

7h - Santa Missa.
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o cenário incerto e sombrio da

pandernia poderia ser motivo
O' suficiente para Marisa Silva
Laurentino e o marido Lucas
abrirem mão do sonho de.montar

.

. o próprio negócio. Mas o casal ignorou o medo e encarou de frente � desafio de montar um delivery de comida japonesa. Natural
de Garopaba, Marisa recorda como tudo começou: "Nós vivíamos na minha cidade natal, tínhamos ª experiência de trabalho em

uma sociedade no qual fomos donos de um restaurante. Buscávamos uma cidade nova para investir e foi aí que surgiu Laguna". A
empatia com a cidade e a fluidez com a qual locaram a sala e a casa para morarem, só reforçou a certeza de que' o casal estava no

caminho certo: "Meu marido havia' trabalhado como sushimari porquatro anos. A ideia de abrir um delivery veio de encontro ao

novo hábito de-consumo das pessoas durante a pandemía. somado ao baixo investimento que o formato exige".Assim, a filha de
"seo" José e dona Cida encarou o começo de uma nova rotina: "Empreender não tem receita prontá. Você executa o serviço e ainda
é o financeiro, controla o marketing, a contabilidade e toda rotina do estabelecimento"; avalia. Ouando questionada sobre o que
a atual função tem de melhor, avalia: "A satisfação que o trabalho que desempenhamos gera na vida das pessoas. Procuramos
atender da forma que gostaríamos de ser atendidos e buscamos trabalhar com produtos de alta qualidade", destaca. Em umt,J
demanda na qual chegam a atender até 50 pedidos em uma noite, Marisa se considera satisfeita com o rumo que os negócios!
estão tomando, e claro, faz planos para o futuro: "As pessoas já nos questionam sobre oferecer um espaço físico, .mas tudo isso

precisa ser estudado com cautela. Além do investimento, também conta a mão de obra, uma vez que cada sushirnan tem sua

forma de conduzir o preparo, e precisamos unificar o serviço, para entrega de um produto padrão. Não deseárto a possibilidade
de abrirmos para o público no futuro". ---

- -

Perfil
MARISA SILVA
LAURENTINO

@;PoneJ48) 3644-4293
. � eontaroelbblo.com.br

@l.http://www�ibbi().com.brl'í ""

RUá Coronel Fernandes .Martins.
rlÍl259.J;ala 102 - çentro IJagllna

MARIA EDUARDA PEDROSO PACHECO, a Duda,
fl7 completou oito anos na terça-feira, 11. É filha de Katiucy e MAIA SANT'ANNAMAIATE, acompanhada da mamãe

Orlando Gonçalves Pacheco Júnior, _ PAULA e da avó, MONICA, aproveitando a tarde de sol.
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ultura
O escritor Viegas
Fernandes dO
escritor Viegas
Fernandes da Costa
lança pela editora
Kotter, de Curitiba,
Coliseu Trópícal,»
seu. quinto livro,
"no qual o litoral sul
de Santa Catarina,
e em especial
cenários de Laguna
como a Pedra do
Frade e a presença
da Baleia Franca.

Viegas Fernandes
da Costa nasceu

em Blumenau
e atualmente

side em Florianópolis, onde leciona História
Instituto Federal-de :Santa Catarina. Autor de
ras de crônicas e poemas, em 2015 recebeu
Prêmio Catarinense de Literatura. Neste seu

vo livro, o escritor caminha sobre as tênues
nteiras entre os gêneros literários para discutir
efletir questões caras ao Brasil contemporâneo.
ra o doutor em Letras pela UFPR e escritor
audecír de Oliveira Rocha, "Coliseu Tropical é

Av. Senador Gallotti,
360, Mar Grosso.
Fones: 3647 2920
e 3647 1166.

Após 17 anos servindo
asmelhores pizzas,
a pizzaria da Praia
agrega em seu cardápio
pratos à la cárte. O chef
de cozinha Júlio César
Nunes, com experiência
em diversas casas da nossa região, elaborou e assina os
melhores pratos. Para os pedidos delivery, bastasolicitar
o cardápio viaWhatsApp.

'

Telefones (48) 36470585/ (48) 998244452 (WhatsApp).

NANDO LES PAUL LANÇA
FEAT COM DUDU FILETI

Lagunense Fernando de Castro Faria, conhecido no
universo da música pelo pseudônimo Nando Les

Paul, ainda esta semana divulgou em suas redes
sociais o clipe da música "Try U", em parceria

com Dudu Fileti, ex-participante do programa The

Voice, da Rede Globo. Gravado no Centro Histórico,
o vídeo retratá tomadas no Cais, na praça Anita

Garibaldi e na Livraria Coruja Buraqueira.

OMix Choperia e

Restaurante oferece
seu cardápio.completo
pelo delivery. Mais
informações através

dos telefones 36472202
ou 984532029�

um manifesto poético.
contra a superficialidade
e o artificialismo da
sociedade moderna,
contra a injustiça e a

desigualdade social,
contra a violência e

nossa indiferença sobre'
questões

.

ecológicas
e aos sofrimentos
êlaqueles vitimados pela
pobreza, contra nossa

hipocrisia
. diária que

julga a todos sem olhar
para o espelho, contra
nossa vida trancafiada
em contêineres e muito
mais."

A melhor pizza da região, com atendimento especial.
Vá conferir! Av. João Pinho, 1174 - Mar Grosso - Delivery
Fone (48) 3647-0585.

HappyHour.

Guilherme Santos gui.santos.pp@gmail.com

Curiosidades que talvez você não' saiba sobre carros
Ontem foi o dia do automóvel e, por isso, trouxe estas curiosidades sobre este item tão presente em nossas vidas

Henrique Santos Dumont irmão do Alberto, foi quem trouxe o primeiro automóvel para o

BraSIl, em 1893. Um Daimlermovido a vapor.

No Brasil, o primeiro acidente automobilístico foi causado por um célebre personagem da'
nossa_ cultura: o poeta Olavo Bilac, autor do hino a Bandeira. Em 1897, Bilac perdeu a

direção e bateu contra uma árvore no Rio deJaneiro. O poeta saiu ileso, mas o veiculo sofreu
escoriações.

o americar.lo George Frost foi o primeiro a instalar um aparelho de som em um automóvel,
em ) 922, quando tinha apenas 18 anos. Ele instalou um rádio no seu Ford modelo T. Cinco

andos depOIS, a empresa Philadelphia Storage Battery Company passou a fabricar auto
ra lOS em escala industrial. batizado de Philco Transitone.

Os tchecos (da antiga Thecoslováquia) foram os primeiros a perceber a importância dos

fa�;a-choques e o primeiro carro a ter o dispositivo foi desenvolvido por eles em ) 897. Mas

t
Ou aperfeiçoar a ideia, porque depois de rodar 15 quilômetros, o pára-choque caiu e não·

i��e c0_!no ser Instalado novamente, Foi o inglês F.R. Simms quem deu formato definitivo a
ençao, colocando um pára-choque de borracha em seu carro em 1905.

__
Quer lermais artig6sc::�mo este? Acesse: vvwW.guisantospro.com

O primeiro homem a dar uma volta em uma engenhoca movida a vapor foi o oficial de
artilharia francês Nicolas Cugnot. Em 1769, o seu veículo de três rodas alcançou a

velocidade de 4 km/h em uma rua de Paris, para - no auge de seu sucesso - colidir com uma

árvore, produzindo o primeiro acidente de automóvel. Um ano depois, ele apresentou um

novo modelo para o transporte de canhões. Ao dobrar uma esquina, Cugnot causou outro
acid.ente. Desse modo, ele ainda seria o primeiro homem condenado por condução
perigosa que acabou na prisão.

O número de carros no mundo aumenta em um ritmo duas vezes maior que o da

população. A previsão é de que existirão pelo menos 2 bilhões de carros em todo o mundo
até2030.

.

O carro mais caro de todos 0S tempos custou 7,8 milhões de dólares: é um Bugatti Royale
KellnerCoupe de 193 1.

Vem da China uma solução para combater a demora dos engarrafamentos. Em Xangai, há x

um serviço de motorista que, por R$ 100, assume o controle do carro parado no trânsito e

I.!:va demoto o proprietário ao seu destino.
.

br.línkedin.comlin/guísantospro II Siga nõ Insta:@gúisantospromkt
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da tainha rende belos registros
Molhes da Barra, como esse, feito

pelo fotógrafo Ronaldo Amboni.
Encaminhe sua foto para redato

jornaldelaguna.com.br e partici

HOSPITAL
VETERINÁRIO

Vital
UM.DIA PARA DOAR AMOR
E CUIDADO PARA AQUELES

QUE NECESSITAM.
Em comemoração de nossos 10 anos de inauguração, estaremos

realizando em Lag.una o primeiro P/antão Social.
Nossa ideia é poder oferecerpara fam/lias de baixa renqa e
animais de rua ou em situação de abandono atendimento

veterinário (consultas e exames) com valores sociais e acessíveis.

Para participar é fácil, basta você fazer um cadastro prévio e
agendamento com nossa equipe via fone, whattsApp ou email:

f,8 - 36471024/48 - 9 9666 '3838

contato@hospitalveterinariovital.com.br

Os horários serão limitados - garanta já a vaga do seu pet.

•O vi�al.hospitalveterinario
www.hOspitalveterinariovital.com.br

MÃR GROSSO I LAGUNA
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